

VOSOTROS ESTÁS AQUÍ EN LA TIERRA, VOSOTROS ESTÁS AQUÍ PERTURBADOS, ESTÁS AQUÍ OLVIDADO DE SÍ MISMO.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL “EL PODER DE LA SABIDURÍA” A. C.

INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

email: [laverdadkelibera@gmail.com](mailto:laverdadkelibera@gmail.com)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 07 de abril de 2024

Canal: José Luis Sánchez Acosta

**VOSOTROS ESTÁS AQUÍ EN LA TIERRA, VOSOTROS ESTÁS AQUÍ PERTURBADOS, ESTÁS AQUÍ OLVIDADO DE SÍ MISMO Y NECESITAS SABER QUE VOSOTROS ERES EL SER, ERES EL CREADOR DE VUESTRA PROPIA VIDA, DE VUESTRAS PROPIAS COSAS Y NECESITAS DARLES EL CAMBIO QUE HOY TIENES QUE DARLES CAMBIO A TUS HECHOS, A TUS FORMAS.**

[20240407] **Benditos sean, hermanos, benditos sean en esta hora, benditos sean, mis bien amados, porque han elegido este día para estar conmigo tan siquiera unos segundos, bendito también el que se cree a sí mismo el amor, porque este puede estar conmigo, puede venir aquí conmigo en espíritu y verdad y llevarse verdaderamente la sanidad.**

Amados míos, Yo les digo, es el momento que cada uno de vosotros se observe a sí mismo, es el momento de ser un nuevo SER, una nueva criatura aquí en vuestro cuerpo, en tu cuerpo. Es necesario que Yo les dé de comer y de beber de este pan sin levadura y de este vino para que vosotros no tengas sed jamás ni hambre, siempre seas un SER que puedas despertar y puedas sentir que siempre has sido un SER eterno. Pues he aquí, aquí vengo a dejarles este pan sin levadura y esta agua viva, tómenla, come de este pan.

**Porque de cierto te digo, vosotros estáis aquí en la tierra, vosotros estáis aquí perturbados, estáis aquí olvidado de sí mismo y necesitas saber que vosotros eres el SER, eres el creador de vuestra propia vida, de vuestras propias cosas y necesitas darles el cambio que hoy tienes que darles cambio a tus hechos, a tus formas.** Porque vengo a ti como un SER que eres, vengo a ti a sacarte, a despertarte a la luz y a que puedas dar luz al que está en tinieblas también. Amados míos, entonces convivamos pues en esta hora, porque Yo vengo a vosotros, vengo a vosotros como espíritu y verdad, como SER autentico, porque Soy un SER autentico y vengo Yo exactamente a decirles que también tú lo eres, vosotros lo son. Pues de eso es que vengo a despertarte, porque tanto tiempo han estado dormidos, han entrado el mundo de olvidadizos y entonces han olvidado vuestra trayectoria de la vida aquí en esta tierra.

**Amados míos, pues así vengo Yo a darles esta comida sagrada, esta comida y esta bebida no es para tu cuerpo, tu cuerpo come de las dadas de ti como SER, tu cuerpo come de las dadas de ti.** Porque les digo y les vengo diciendo que los sufrimientos del cuerpo, todas las enfermedades que hay esas no descienden del cuerpo, esas no descienden de tu cuerpo, no las produce vuestro cuerpo, esas las sigues produciendo tú como SER, siguen existiendo porque son los karmas tuyos de otros tiempos, porque eso es cada enfermedad es un karma, porque son, es lo que vosotros has hecho en diferentes tiempos de estancia en la tierra, en todo el tiempo que has ocupado un cuerpo, en ese tiempo has hecho tantas cosas y en cada vida que has tenido en un cuerpo; entonces todas las enfermedades que hay ahora no son de vuestro cuerpo, son de vosotros como SER vivientes que has vivido.

Entonces, mis bien amados, vosotros tienes todo el compromiso, todo tu deber para ti de ir eliminando todas esas formas kármicas que están aquí en tu cuerpo, que aparentan ser de vuestro cuerpo, pero no lo son. Todo esto es lo que tienes, el compromiso y el amor de poderlos cambiar, porque es de vosotros. **Ya no pienses, no creas como tus hermanos, como todos vuestros hermanos de esta tierra, ya no estés ciego porque vengo Yo a abrirte los ojos, los ojos de ti como SER para que vosotros comiencen a sanar.** Y en verdad les digo, para que vosotros entonces cuando salgas de este cuerpo o como dices vosotros, cuando mueras de este cuerpo, entonces serás un SER libre y entonces ya estarás dispuesto a ayudar a tus hermanos que están en el fango, que no conocen de su vida. Por eso vengo a ti, por eso estoy contigo como SER, como espíritu y verdad, vengo a ti a darte esta enseñanza, esta enseñanza cósmica, vengo a despertarles, les digo, a hacerles SER, a que vosotros solo se den cuenta que son un SER y que todas las enfermedades de tu cuerpo existen porque vos las has hecho en diferentes tiempos, les digo. Vosotros has pecado, has pecado y son todos tus pecados los que vienen contigo y los tienes que depurar, tienes que convertirlos en energías saludables para ti y para todo aquel que no conozca de la verdad.

Por eso estoy con vosotros aquí a través de este cuerpo, a través de esta mente donde Yo me encuentro, Yo estoy impartiendo lo que es de vosotros, preparando vuestro camino, preparando vuestra senda. **Con este entendimiento podrás hacer todo en la tierra, podrás cambiar las cosas de la tierra y podrás vivir la vida aún eterna, divina, aún estando en vuestro cuerpo, sentirás la vida eterna, estarás en ella;** pero es desde aquí, es desde hoy que tienes que experimentarla, tienes que saberla, tienes que sentirla, vosotros tenéis que SER para que tengas una satisfacción total como SERES y como SERES que son habrán de sentir, es necesario ya que estás en tu cuerpo darle a tu cuerpo lo que necesita para que vos estés y puedas hacer las cosas que necesitas para ti mismo.

Hermanos míos, y este es el tiempo y este es tu momento y esta es la hora si lo deseas, la hora de enfrentarte contigo mismo, enfréntate, ve tus hechos, ve tus cosas, ve cómo has hecho tus cosas y busca cambiarlas, busca cambiarlas, porque estas no son hechas al olvido, es que el olvido no existe. Para vosotros les parece que existe, pero el olvido no existe, todo se guarda para su momento y todo está para su momento y vosotros es lo que ves, lo que ves que sucede en cada uno de vosotros, en cada uno de esta humanidad bendita, pero vosotros no duermas ya, pero vosotros sé libre, sé libre, pero vosotros sé el poder, lo eres, solo te falta despertarlo. Porque en todos está el poder, en todos, no hay nadie que no obtenga su poder, todos, solo que todos, cada uno de vosotros ha elegido una vida para hacer.

Entonces has olvidado tu verdadero SER, a ti te has olvidado, porque unos usan, otros son injustos, así reparten sus dones, cada uno de vosotros teniéndolo todos no los utilizas porque no lo sabes, porque no quieres, porque quieres vivir en el mundo, en esta tierra aun haciendo tus fechorías. Que no es mañana ni fue ayer, hoy que estás aquí oyendo mis palabras, mi sabiduría, mi ciencia, es para ti, es tuyo, es lo que vosotros dices que has olvidado, lo has metido ahí y no aparece en tu conciencia, no está a flor de piel, pero Yo vengo a entregarles, a dárselos, vengo Yo a que vosotros sepa entrar a ese mundo divino y entonces lo conozcas y te conozcas muy bien.

De esta forma cada uno de vosotros tiene que hacer y hoy que me escuchas, hoy que estás aquí háganlo, dedíquense a sí mismo, pero les digo, que el estar aquí no sea por nadie, no sea por nada de afuera, sea por ti mismo, sea porque surge el amor, la voluntad, el deseo de conocerte y entonces concéte, ya no sigan engañándose, hermanos, no se sigan engañando a sí mismos, ya no, no se hagan el ciego, no se hagan vosotros el ciego teniendo la vista universal, divina. Porque hoy sería eso en vosotros, hoy sería eso cuando te niegas, cuando dices no saber, cuando dices no podéis hacer, cuando dices que no puedes perdonar, amar, ser justicia. Esto es la ceguedad del alma, pero cuando se sabe y no se realiza y se oculta, entonces estás ocultando un tesoro divino, vuestro tesoro sagrado, los dones que mi Dios Padre, el Creador que vive en ti les ha mandado, les ha dado como a Mí mismo.

**Hermanos, pues este es tu tiempo, este es tu momento de poder salir de la confusión y salgan de la confusión, salgan ya que vosotros estáis dentro de esa vida. Hermanos, es tiempo que vosotros emprendas tu propio camino, no el camino de nadie de la tierra, no adores nada de la tierra, no ames nada de la tierra, nada de lo que aquí hay hecho, no le rindas tributo a nadie, a nadie, solo a ti mismo**

**ríndete tributo sabiendo que vos eres el actor de toda vuestra película sagrada.** Pues he aquí, es como vosotros tienes que irte conociendo, sintiendo que eres un SER, eres un SER, mis bien amados, siempre lo han sido, lo único es que vosotros hiciste el olvido y dices que olvidaste todo y olvidaste todo de ti, todo de ti olvidaste. Por eso estoy Yo aquí, estoy con vosotros y les digo, vosotros son SERES, son SERES en este cuerpo, en este tu cuerpo. Y están los SERES que no tienen cuerpos, pero el que no tenga un cuerpo como tú lo tienes hoy, no debes creer que no existan, ellos están aquí, solo encerrados en sus propios mundos, en sus propias creencias que ellos hicieron, solo están aferrados a ello, no se liberan y de eso es que vengo Yo a hablar contigo y vengo a hablar con mis hermanos, porque Yo vengo a decirles a ellos también que hoy es su levantamiento, hoy tienen que comprender la vida total, tal y como es y como están aquí y como son ellos, hoy lo tienen que hacer, porque hoy es la salvación, es la liberación divina de ellos, porque ellos también se fueron de este cuerpo en la oscuridad, en las tinieblas.

Y hoy tienen que entender, tienen que reconocer, reconocerse a sí mismos, porque solamente así es la vida, es la vida eterna, ellos tienen que entender que ellos viven y son también SERES eternos y que lo que les hace ser como ellos creen, solamente son sus creencias que han tenido, es la creencia que recogieron aquí de otros hermanos, de otros astutos, porque entre eso está la astucia, porque está el que quiere vivir pleno, entonces necesita quien les haga las cosas para que él se sienta un rey. Todo esto es lo que vosotros tienes que entender, vosotros encarnados los que tienen este cuerpo, como los hermanos que ya no lo poseen, sí, mis bien amados. Porque en verdad les digo, que todos están en su lugar, cada quien está en un lugar, en un lugar de conciencia, les quiero decir, porque no hay otro mundo, no hay otro mundo como el que vosotros piensas que están, no, el mundo es en sí mismos, es el entendimiento mayor, es la sabiduría mayor, ese es el mundo, el mundo divino y ahí estás y ahí está cada quien viviendo su mundo. Vosotros encarnados que tienes este cuerpo tienes que saberlo todo esto, es necesario que Yo les explique esto para que no desconozcas nada, para que no desconozcas ni veas los mundos, veas un solo mundo, veas una conciencia solamente, solo es que todos tienen que salir de confusiones para que entonces ya no sean así como han sido, porque muchos de vuestros hermanos, hasta vosotros mismos tienes muchos miles de años andando en la tierra sin conocerte, vosotros también, mis bien amados, tienes miles de años aquí en la tierra tomando un cuerpo y dejándolo en su tiempo y tomando otra vez y dejándolo otra vez y nunca te has conocido, nunca se han conocido.

**Pues esto que Yo les digo a vosotros, también esta ciencia, esta sabiduría es para mis hermanos que ya no tienen cuerpo, porque es lo mismo, es la misma incomprensión que han tenido todos aquí en la tierra. Muchos, todos han vivido, si aquí han vivido en esta tierra, este mundo tierra es la tierra prometida que el Padre os ha dado a vosotros para convivio, para vivir, para hacer.** Pues es aquí donde estás, aquí estás, ¿y donde deberías de irte, si esta es tu tierra? Es la tierra donde vosotros haces tus experimentaciones como hoy, como hoy estás experimentando, vosotros que has clasificado, se han clasificado a sí mismos. Vosotros que has sido obediente de hombres, de SERES hombres muy astutos. Conózanse pues, porque Yo a eso vengo, a eso vengo a que vosotros te conozcas y conozcas la vida, conozcas cómo es aquí, cómo están aquí, por eso vengo para que vosotros no te desconozcas ya jamás, sino que seas un SER pleno, un SER que se conoce, un SER que ha venido, que ha ido, pero inconsciente. Hoy Yo os les deseo que tengan esta conciencia total y puedas vivir como SER que eres, porque vosotros son SERES, mis bien amados, son SERES, hermanos míos.

Y entonces vívanlo, vívanlo pues, es hoy donde tienes que hacerlo, porque aun aquí con vosotros hay hermanos todos están confusos, confundidos en su vida y que tienen setecientos años viviendo aquí en la tierra y están confundidos los que vivieron en cambios en la tierra, los que vivieron en un cambio, así como hoy lo están viviendo de una manera, porque de cierto te digo que hoy están viviendo un cambio de una manera ya. Antes usabas vuestra armas, antes hicieron la guerra con vuestras armas, con inventos de hombres, hoy, aunque hoy existen todavía ciertas partes del mundo, hoy vosotros estás tomando una arma, pero una arma letal, porque es mental, es un progreso mental, amoroso, hoy vosotros están en guerra también, pero de una forma, pero lo estás haciendo y entonces pero hay hermanos de hace cuatrocientos años y que todavía están, están congelados en esa creencia de estar guerreando, de tener armas y de que tienen sus caracteres, hay hermanos muchos que están quedados

en esos estados. Hermanos y entonces también aquí con vuestra gente, con vuestros familiares, los que están alejados de su cuerpo también están y también están confusos y viviendo su mundo.

**Hermanos, a vosotros les vengo a dar este alimento para vuestro espíritu, para vosotros mismos para que ya no te confundas y sigas ayudando a tus hermanos también, vos los sigas ayudando a cada uno de ellos para que entonces vosotros ya no seas un SER, un SER como mis hermanos, un SER oscuro, un SER con tinieblas, sino seas un SER autentico y un SER angelical, un SER que pueda brindarle a vuestros hermanos esta luz también.** Eso es lo que vosotros tienen que hacer, es la parte que les corresponde para limpiarse, limpiar su SER, limpiarse su interno, para que vosotros seas libre, seas total aun estando aquí en este cuerpo, porque no es necesario, no digas voy a morir en este cuerpo para que yo pueda hacer lo que hoy me dicen, no, mis bien amados, si es hoy que tienes que hacerlo, hoy tienen que hacerlo para que vosotros gocéis ya la vida desde hoy, tengas el gozo divino, el gozo sagrado. Pues por eso les mando Yo, por eso les he mandado, por eso no les he mandado a predicar mi palabra, porque es vana en vosotros, mi palabra es vana en vosotros porque vosotros eres vano, vosotros eres vano y la haces invalida, así todos, todos mis hermanos en la tierra, todos mis hermanos son inválidos, hacen invalida mi palabra, mi ciencia, mi sabiduría con su persona como son, con sus formas la hacen inválida, ellos están incurriendo en un pecado mayor que vosotros.

Hermanos es por eso que vosotros tienes que ser limpio, tienes que limpiarte, tienes que ser autentico para que vosotros entres a esa consagración divina de vosotros mismos y pases a ser un ángel para este mundo, porque el SER, este SER, el SER que se logra vencerse a sí mismo y logra vencer lo que tiene dentro opuesto, entonces es un ángel y puede servir a sus hermanos, ayudarlos a sacar de donde están. Porque toda mi amada humanidad está hundida, porque toda mi amada humanidad van como en altamar sin timón, van como en un barco sin motor, sin timón, así también están vosotros en esta tierra. Pero a vosotros les digo, hermanos, permítanse que esta sea la hora, permítanse vosotros que este sea vuestro momento de ser un nuevo SER, un SER despierto, un SER de luz, no de tinieblas, no de oscuridades. Hermanos, porque vosotros estáis viviendo un SER de tinieblas, estáis viviendo la tiniebla, la oscuridad, porque no me refiero a esta oscuridad física la que ven tus ojos de tu cuerpo, no, me refiero a vuestra ignorancia, a vuestra incomprensión, a vuestro buenos deseo; me refiero al desamor, este es el lado oscuro y vosotros lo están viviendo todavía.

**Hermanos, vosotros dense cuenta, vosotros dense cuanta cómo están viviendo, no tienes que engañarte a ti mismo que estás conmigo, no, hermanos, no están conmigo aún, aún a vosotros no les llega mi sanidad, pero no porque Yo os no quiera, os no desee sanarte, sino porque vosotros estáis en el mundo oscuro, en el mundo de la vanidad, de la ignorancia, de la incomprensión.** Vosotros SERES están viviendo ese mundo y por eso es que me haces distante a vosotros, a ti mismo y esto también se los digo a mis hermanos desencarnados, a mis hermanos que no tiene un cuerpo ya que por una u otra manera ya lo han abandonado, ellos también están en el mundo oscuro. Porque esta es la oscuridad que Yo les digo, porque esta oscuridad física no es la oscuridad ni esta claridad física tampoco es la claridad en vosotros, de vosotros tampoco, no, esto tiene que ser de vosotros el SER, tienes que aceptarte que eres eterno, vosotros son eternos, lo único que tienen que hacer es cambiar, disolver, es darle evolución a todas tus causas, a todo lo que habéis hecho, a todo lo que habéis hecho en esta tierra lo tienes que cambiar con esa conciencia justa y verdadera. Cuando esto pase en ti con esta conciencia eres un ángel para con mis hermanos igual y entonces eres conmigo, sí, amados míos.

Pues entonces en este mundo todos vosotros has andado a ciegas teniendo el verdadero ojo, el ojo sagrado no lo has utilizado. Entonces la salvación no la dejes para mañana, ni pienses que fue ayer, no, no creas que fue ayer, no, mis bien amados, esta es hoy mismo, esta es ahora mismo, esto es ahora mismo. Entonces, en verdad Yo les digo, únense, únense conmigo, como Yo lo estoy con vosotros y sean humildes conmigo y con todos para que Yo pueda llevarles a un mundo mejor, a un mundo total, eterno. Acéptalo, acéptate y acéptalo, si te aceptas me aceptas a Mí, si te amas me amas a Mí, si eres justicia estás conmigo también, si eres bondad también estás conmigo, pero tienes que reunir todos los dones sagrados de la vida espiritual, los que corresponden a ti, lo que es tuyo, lo que vosotros crees lejos están en ti mismo.

Entonces vosotros no creas en hombres, en ciencia de hombres, cree en ti mismo, créelo, créete que eres el SER y que nadie más puede sanar tu cuerpo, ¿porque quién más lo ha enfermado si no son cada uno de vosotros? Porque nadie puede enfermar a nadie, el que vosotros hagais puentes con tus hermanos, pues sí; hagais afinidad como hermanos, pues sí. Entonces los planes que hagais con tus hermanos te afectarán y así estarán coludidos vosotros entre sí. Hermanos amados, pero en verdad nadie puede afectarles, solo hoy sí les afectan porque han estado coludidos entre sí con esas formas, hoy les afecta. Cuando un SER sale, logra salirse de todo aquello, entonces ya no es afectado, entonces él comenzará afectar consciente y sagradamente, porque entonces dará libertad a los que se creen en calabozos, en los que se creen amarrados, entonces vosotros el SER les dará claridad aquellos vuestros hermanos que están quedados.

Hermanos, así vosotros acordaos bien, son SERES, SERES divinos y que han elegido este país (México), han elegido este país para vivir, vosotros son SERES que han venido desde los continentes más viejos buscando una paz, buscando esto, conocer el amor divino y nunca lo han encontrado porque no lo has sabido encontrar, no lo han sabido buscar, porque esto no está afuera, esto es un darse cuenta y entonces ya eres. Vosotros sigan, sigan investigándose a sí mismos, porque cada uno de vosotros tiene su propio récord de la vida, dentro de vosotros existe una biblioteca y dentro de ahí están todos los libros de vosotros donde están todos los historiales de vosotros, lo que vosotros has sido en esta tierra. De esta manera podrán vosotros entrar a esos archivos divinos y saber más de ti y eso no está en ninguna parte, eso está en tu conciencia, ahí está en tu conciencia, hermanos míos, cuando busques saber más, solo profundízate a tu conciencia, solo sabe que no sois nuevo, que vienes desde lo más infinito de este mundo viviendo, haciendo lo que vos has querido hacer. Pero no se olviden que todo eso son los karmas que hoy tienes aquí, a eso has sometido a este cuerpo, eso le has dado a este cuerpo, porque dentro de tu cuerpo lo has grabado y están grabados y entonces vive tu cuerpo lo que vosotros habéis grabado en él. Esto que Yo les digo, no lo saben los científicos, tus científicos, tus doctores, esos no saben, no lo saben, mis bien amados.

Y Yo vengo a derramarte esto, porque deseo que seas un SER total, un SER libre, un SER sabio, un SER para que vosotros ya no ocupes a nadie de la tierra, porque no saben más de lo que vos eres, para que vos lo hagais todo, goces en este cuerpo donde estás, goces aquí porque Yo les digo, el gozo tienen que ser desde aquí, un gozo espiritual, el gozo del amar, el gozo del perdonar, el gozo de la justicia, el gozo de la voluntad, el gozo de todo lo divino que está en vosotros mismos. Yo así es como vengo a hablar con vosotros, de esta manera Yo vengo a hablar contigo para que no creas en nadie de los hombres, creas en ti mismo, después que creas en ti mismo, te logres amar, logres saber que tú eres el amor, que eres la paz, la bendición, todo está en ti, entonces comience la danza divina entre vosotros y se unifiquen entre vosotros y hagan las cosas juntos ente vosotros para quien lo necesite.

Entonces vivan la vida, una vida plena entre vosotros, no como hoy, no como en este tiempo que ha pasado ni de hoy mismo, porque vosotros son hermanos de espíritu y verdad, pero vosotros están separados porque les ha separado el mundo material, les ha separado el hombre mismo, la ignorancia, todo esto les ha separado y les hace ver diferentes, les hace comprenderse por el tiempo, les hace ver que vosotros eres de distintas partes. Pero Yo os te digo, han sido hermanos, han sido SERES siempre y tienes que romper con esas posturas que el hombre les ha dado, se han distinguido vosotros, se han separado, se han creído en separación y se han creído hacer las cosas que cada uno de vosotros tiene que hacer su propia vida, pero no en unión. Y vosotros no tienes que ser así, vosotros espirituales tienes que ser espíritus, espíritus espirituales, pues tienen que hacerlo, pues porque vosotros amas al que vos les ha convenido, ese no es amor, porque el amor divino es el amor divino, no ve colores, no ve razas, no ve posiciones, no ve nada, lo ama todo y vosotros solo amas a quien vos les conviene, solo amas a tu familia, pero no amas a los demás porque no los conoces. Pero hoy háganlo, hermanos, es a vosotros mismos, a nadie estás ayudando, solo tú mismo estás saliendo del mundo perdido.

**Hermanos míos, ¿me estas aceptando? Porque a eso vengo a que vosotros te aceptes y si te aceptas me aceptas y si amas a tu hermano me amas y si los perdonas me perdonas, si los conoces me conoces, pero esto solo se ve siendo amor, siendo bondad, siendo paz, siendo buenos deseos, esto solo se ve siendo justicia, solo con todo esto me puedes ver y cuando seas esto entonces me ves, me ves y te**

**sentirás entrelazado conmigo y nadie podrá contigo.** Hermanos, fíjense bien qué están haciendo, fíjense bien cómo lo están haciendo, fíjense bien lo que hacen y no te confundas que con solo venir aquí, solo venir, asistir puedas pensar que ya estás conmigo y que cuando viene una catástrofe ya eres salvo, no, mis bien amados, no os se engañen vosotros, porque se salva el que toma de Mí, el que toma, el que abre su mente y recibe lo de él mismo, lo que él es mismo, entonces ese se salva, pero no el que me diga Señor, Señor ya entra en el reino de los cielos, no, hermanos, no, mis bien amados, no creáis como creen vuestros hermanos, aun los que predicán mi palabra piensan que están conmigo y Yo les digo a vosotros, son los que no están. ¿Ves un predicador que pregona mi palabra? ¿Y vosotros piensas que con solo pregonar mi palabra ya estás conmigo? Ves todas las religiones y piensas que todas ya están conmigo y dicen que ya están conmigo en cuanto no hacen, en cuanto no han llevado a cabo la sabiduría perfecta en sus almas. Así también estás vosotros, hermanos, no puedes huir de esto.

Hermanos míos, vean pues bien, vean muy bien vuestras vidas, no os se engañen como están engañados mis hermanos, todos mis hermanos de esta tierra, no se engañen vosotros, hermanos. Porque los cabezas de aquí de la tierra siguen a hombres y aunque parezca mi ciencia la establece el hombre, mi ciencia la ha tomado el hombre astuto, entonces los que se dicen mis colaboradores no están conmigo, ¿sabéis por qué? Porque entre todo eso hoy solamente están para vivir, lo toman como un trabajo y solo viven de ello aquí en la tierra y solo perturban a las mentes. ¿Sabéis por qué os digo esto? Porque cuando os te dicen que te ven llegar a su templo y te dicen estás con Dios, ya os te están engañando, porque no hacen lo que Yo os he dado de sí mismos. Hermanos amados, vosotros también tienes que saber todo esto, pero ámalos porque son tus hermanos, respétalos, son tus hermanos, respétalo, ámalos, ámalos, respétalos, bendícelos, desales un buen viaje, deséales un buen regreso a la vida sagrada, deséales que pronto se den cuenta dónde están para que vengán a una vida sagrada.

Pues más de esto podría Yo decirles, mis bien amados, más de esto y esto que Yo les digo aquí esto pasa en todas las naciones, en todos los continentes de la tierra, doquier, todo esto está aconteciendo y por eso, por esta razón hay todo lo que ves, lo que ves aquí en tu país es lo mismo que sabes en cada país, pero esto es por la misma razón. Hermanos, no os te han hecho comprender que vos eres responsable de ti mismo y esto hace que no conozcas de ti, esto ha pasado desde siempre, esto no es nuevo, esto es lo que vuestros hermanos de hace trecientos años, cuatrocientos años, quinientos años, seiscientos años y más tiempo han venido viviendo.

Hermanos, benditos sean vosotros, este es mi mensaje que Yo os doy a vosotros y que es para vosotros, es para que hoy seas una nueva criatura, es para que reacciones, es para que enciendan vuestro ánimo, enciendan todo y para que vivas en armonía, en paz, en bendición, es para que vosotros juntos disfruten de esta vida divina y si disfrutan de esta vida divina también vuestro cuerpo la disfrutara y esta disfrutando porque ya os he dicho es añadidura la que el cuerpo recibe. Vivan pues, háganlo hoy, no es mañana ni fue ayer, sépanlo bien, mis bien amados, no es mañana ni fue ayer, es ahora mismo, es ahora mismo que tienes que hacerlo, convivan, hermanos míos. El convivir es la muestra de todo está en paz con vosotros mismos, es porque vas comprendiendo la holgura que vosotros sois y si no lo hacen, entonces no sabrán de vosotros, no harán las cosas divinas, por eso a vosotros les digo, vosotros hermanos míos, que estás aquí, convivan como hermanos que son, cualquier día vosotros podéis disponer, vosotros en conjunto disponer, convivir, tienes el poder, la voluntad, pero esta está dormida y por eso no la tienes aquí a flor de piel, por eso no hacen nada.

Pero bien vosotros podrías convivir, podrías vosotros convivir como hermanos aquí y disfrutar demostrando que vosotros están buscando ser ya los SERES en busca de los demás tus hermanos con amor la demostración, vosotros, mis bien amados, vivan en comunión, comuníquense entre sí, comuníquense, mis bien amados, vosotros como hermanos, porque también os les digo, ¡ay de vosotros hermanos! que no lo tomares así y busques una convivencia muy diferente, ¡ay de vosotros! porque vosotros sufrirás más de lo que has sufrido. Porque Yo no les mando a eso, Yo les mando a convivir como hermanos, como SERES, como hijos del Padre les mando a comunicarse para hacer las cosas que hay que hacer sobre la tierra, para blanquear la tierra, para purificar los aires, las aguas, las plantas, es para estar con ellos. Entonces vosotros háganlo, háganlo, Yo os les digo, demuéstrense la

calidad de SER, demuestren esa calidad de vosotros que eres un SER y que puedes convivir, pero tienen que romper con esas ataduras que tienen vosotros y que no les hace ser así, vosotros háganlo, vosotros demuestren esa vida divina que son SERES comprendidos, que son hermanos y que solo conviven, conviven y convivan, porque eso es el regocijo, la alegría que vosotros como SERES te llevarás cuando ya te vayas de este cuerpo, te llevarás todo esto y serás feliz, sin duda alguna serás feliz y vosotros podrás darle felicidad a tus hermanos.

Esto es lo que Yo les digo a vosotros, porque esto es lo que tienes que hacer, **sigan puliéndose, sigan puliéndose y sigan experimentándose vosotros aquí en la tierra, si para eso han ido y venido a un cuerpo, antes sin conciencia, hoy en esta hora Yo les dejo esta conciencia para que vosotros ya no estés dentro de los muertos. ¿Sabéis a qué me refiero?, porque ya sabes que no vengo a referirme al cuerpo, solo vengo a referirme a vosotros mismos como SER, que ya no estés en oscuridad, es que te quiero decir que ya no estés sin saber, que ya sepas todo, porque esa es luz, que ya no estés en tinieblas, me refiero a esa oscuridad, me refiero a la ignorancia, a la falta de razonar, de comprender, a todo eso me refiero.** Y esto, en verdad Yo les digo, no lo quieras vivir después de abandonar vuestro cuerpo, no, vívelo exactamente aquí en esta hora, en este momento, vívanlo exactamente aquí porque ese es el regocijo de todos los SERES, de todos los SERES que han alcanzado esta luminosidad.

Hermanos, por eso Yo les bendigo y deseo que cada uno de vosotros puedas superarte más y más, puedas sacar tu voluntad de tu SER, de tu interno y puedas ponerlo aquí enfrente tuyo como una gran bandeja de alimento para con tus hermanos también. Tan siquiera vívelo tú primero aquí, ahora llévalo a tus hogares, tan siquiera llévalo a tus hogares, lleva esta bandeja, llévala a tus hogares, derrámalo con los tuyos aunque sea. Si tu voluntad es mayor, pues se lo darás a tu pueblo, si tu voluntad es mayor que eso se lo darás a la humanidad entera, así, mis bien amados, así como en estos tiempos, mi hermano, que es vuestro hermano, que me está grabando para darles un poquito de comer a este pueblo, a todos los continente, así primero háganlo vosotros con los tuyos, es les digo Yo, así les digo a cada uno de vosotros, mis bien amados, y están aquí y estamos aquí, estamos aquí.

Yo les concedo la sanidad, Yo les concedo la perfección, Yo les concedo la medicina perfecta, pero respírenla, bébanla, cómanla, a vuestro cuerpo y deja que en vuestro cuerpo se pueda disolver y llegar a todos los rincones y deposítela en los lugares que vosotros crees que enfermo está vuestro cuerpo, pero háganlo, háganlo mis bien amados, respiren más y más, llévenlo allá hasta vuestro interno, a cada parte de vuestro cuerpo, esto sea a vuestro cerebro, esto sea a vuestra garganta, eso sea a vuestros ojos, sea a vuestro olfato, sea a vuestro corazón físico, esto sea a vuestros pulmones, esto sea a vuestro estómago, esto sea a vuestro hígado, esto sea a vuestros intestinos, esto sea a vuestros riñones, que puedan salir a través de estar, de conocerse que vosotros, que vosotros sois esa medicina perfecta llegando a vuestros riñones, que estamos aquí podamos limpiarlos, podamos barrer esas partes, esto sea a vuestras viseras, tanto vosotras hermanas mías, como vosotros hermanos. Por eso respiren para vosotros mismos, si no es para nadie, es para vosotros, hermanos míos.

*-Los presentes empiezan a respirar pausada y profundamente.*

Libérense, libérense, sientan esta liberación, siéntanme, porque Yo vengo a estar con vosotros, porque Yo vengo a estar contigo en estos segundos que tú me das, que tú me brindas. Adelante, hermanos míos, hasta que logres una hermanación completa conmigo, hasta que logres sentir que estamos juntos.

*-El Maestro hace una pausa y acompaña a los presentes en su respiración.*

**Continúen adelante más y más y sepan vosotros que Yo no vengo de afuera hacia adentro, sepan vosotros que Yo estoy de adentro hacia afuera, sepan vosotros que Yo Soy de adentro hacia afuera y como Yo Soy de adentro hacia afuera y Yo Soy la luz, Soy las llamas divinas, pues entonces estamos fluyendo, vosotros están fluyendo en vuestro cuerpo como Yo lo hago contigo, pero recuerden Yo no vengo de afuera hacia adentro, o estoy de adentro hacia afuera, Yo estoy en tu SER, eres el SER y en el SER Yo estoy en tu cerebro, Yo estoy en todo tu cuerpo y en todo donde vosotros me digas que has estado enfermo allí estoy Yo, pero vosotros me tienes, tienes que sentirme a través de tu respiración y de tu amor y de tu voluntad. Adelante, mis bien amados, háganlo, porque Yo estoy contigo, porque Yo deseo regalarles este gran bienestar que vosotros deseas, porque quiero que lo**

sientas en tu SER, para que de tu SER lo puedas esparcir para tu cuerpo, desde los átomos, desde las células, desde tus tuétanos de tu cuerpo, desde tu circulación sanguínea, desde todo tu cuerpo Yo Soy, mis bien amados, Yo Soy, Yo Soy en vosotros, vosotros en Mí, Yo Soy en vosotros, vosotros en Mí, porque Yo Soy la vida, porque Yo Soy el fuego, el fuego que quema, el fuego que quema todas las cosas que has grabado en tu SER, tú como SER y las has grabado en tu cuerpo y por eso tu cuerpo vive con todas las cosas que ha vivido siempre.

Por eso respiren, hermanos míos, sin temor, sin ningún temor, sin ningún miedo, convierte a vuestro miedo en la valentía, en la fuerza total.

*-El Maestro hace una pausa y acompaña a los presentes en su respiración.*

**Y decid conmigo estas palabras:**

**“Porque Yo Soy la medicina perfecta en mi cuerpo, porque Yo Soy limpiando mi cuerpo, mi mente, depurándola y sintiendo la felicidad en mi alma y con todo mi cuerpo y mi cuerpo se siente feliz, se siente contento, es dichoso, porque yo estoy aquí, se siente dichoso porque lo estoy aseando, le estoy quitando todo lo que yo le he puesto energías negativas, éstas se las estoy quitando. Perdóname cuerpo mío por tanto tiempo, aun estando cerca de ti, dentro de ti, me he sentido lejos, no he creído ser yo el responsable de ti. Pero hoy, cuerpo mío, con toda mi voluntad, con todo mi amor, con toda mi paz yo te abrazo, cuerpo mío, yo te doy felicidad, yo te doy ternura, yo te brindo esta energía saludable, vive pues, vive pues cuerpo mío porque Yo Soy la vida, porque yo estoy aquí, porque Yo Soy todos los movimientos, Yo Soy, Yo Soy, Yo Soy”.**

Respiremos, amados míos, Ahora metamos el aire por nuestra boca así:

*-El Maestro indica a los presentes cómo deben que respirar.*

Con amor, con dicha, háganlo más y más con vuestra boca, os digo, con vuestra boca así, así. Síganlo haciendo más y más vosotros, síganlo haciendo, mis bien amados, hasta que sientan unificación con esa energía Crística, con esa energía verdadera que está fluyendo en tu cuerpo mismo. Sientan meter el aire hasta el fondo de vuestro cuerpo, sientan sacar todo vuestro aire, mis bien amados.

*-El Maestro hace una pausa y acompaña a los presentes que están respirando, así como el Maestro les indica.*

Fuerte, mis bien amados, fuerte, háganlo fuerte y con esta seguridad de que estamos juntos, háganlo fuerte, así con fuerza. Aflojen su garganta, busquen relajar vuestra garganta para que vuestro aire penetre a lo más profundo de vuestro cuerpo; aflojen su garganta y metan el aire hasta el fondo de vuestro cuerpo y tírenlo con fuerza. Es para vosotros, mis bien amados, háganlo, llénense, llénense más y más, es tuyo es para ti, es el regalo que quiero dejarles, que quiero darles a vosotros, esto es para vosotros porque estás aquí. Háganlo más y más, déjense llevar, dejen llegar vuestra respiración hasta el fondo, dejen trabajar y sáquenlo, cree que estás expulsando todo lo que tienes en tu cuerpo.

Adelante, mis bien amados, es tuyo, es para ti, es para vosotros, es para vosotros la paz, es para vosotros el amor, es para vosotros la ley, es para vosotros la ley, es para vosotros la sanidad, es para vosotros esto que es de vosotros, esto que es tuyos porque Yo vengo a dejárselos a vosotros para que sanen tu cuerpo, lo hagas sanar de todo lo que has creído que está enfermo.

Ahora, mis bien amados, dejemos de hacer esta respiración y hagamos otra, Yo les digo, respiren fuerte y tarden contando uno, dos, tres ahí en tu alma y la sueltas. Respira fuerte y cuentas uno, dos tres y lo sueltas, así:

*-El maestro indica cómo hay que hacerlo.*

Respira fuerte y cuentas uno, dos, tres y sueltas el aire, háganlo, mis bien amados.

Hagamos esta otra respiración que Yo les doy. Ahora, mis bien amados, estás respirando normal, ahora saca todo el aire más o menos así:

*-El maestro indica cómo hay que hacer esta otra respiración.*

Quédate sin aire y haz lo mismo, cuando te quedes ya sin aire cuenta uno, dos, tres, cuatro y vuelves a quedarte sin aire, sin aire quédense contando hasta cuatro, respiren, descansen, respiren y descansen

y vuelvan hacer otra vez, quédense sin aire, quédense sin aire, suelten su aire, suéltelo todo y cuando sientas necesidad de respirar respira y haz esto dos veces y vuelves a quedarte sin aire, sin aire, sin aire, mis bien amados, y vuelves a hacerlo y vuelves y vuelves, así y vuelves a quedar sin aire y vuelves a respirar.

Mis bien amados, benditos sean vosotros, benditos sean, tengan en vuestra mente esto que les doy y ejecútenlo donde quiera que estén, ejecútenlo y no tengan temor porque ahí estoy Yo.

Este ha sido mi regalo para con vosotros y Yo les seguiré dando más y más y más les daré para que vosotros puedas sentirme, sintiéndote tú me sientes a Mí, para que puedas sanar en tu alma, en tu mente y estando sanas esas dos partes sanará tu cuerpo, porque tu cuerpo es una añadidura y come de las añadiduras que vos le das. Benditos sean y para siempre, mis bien amados.

*-Habla el hermano Placencia: Maestro, la enseñanza que nos has dado en esta Escuela durante todo este tiempo, durante todos estos años, ¿es mayor o es menor que la que tú diste en aquellos más de dos mil años?*

Mirad, amado mío, mayor para vosotros y siempre será mayor para vosotros, para toda mi amada humanidad será mayor y nunca será menor. Pues esta sabiduría que has tomado de los hombres, sí ha sido menor, porque no te lo han dicho que tú eres el SER y cuando tú llegas a esa comprensión, entonces, ¿qué será mayor y menor? Solamente serás, solamente serás el SER eterno y le llamarás mayor o menor a lo que tú como SER hagas, como has hecho en la tierra, como lo han hecho los hombres. Solo aquí existe el mayor y el menor, solo aquí, solo vosotros ejecutas para ver vuestras diferencias en ti mismo, mi bien amado.

Pero Yo os te digo, siempre es mayor y esta ciencia que Yo os te doy, esta ciencia que Yo les he impartido y que Yo os vengo impartiendo desde tantos, de este tiempo ha sido ayer mayor, mi ciencia, mi doctrina, mi sabiduría siempre ha sido mayor, son vosotros los que la has compartido. Pero sí, hermano mío, es mayor y Yo os te aseguro que esta no pasará, mi palabra no pasará y no ha pasado, mi palabra no es moda en vosotros, es moda lo que vos haceis, lo que mi amada humanidad hace, porque son los inventos de vosotros y éstos tienen un proceso, tienen una evolución, pues esto sí pasa, pero esto mi palabra jamás ha pasado ni nunca pasará.

Por lo tanto, mi palabra, mi ciencia, mi sabiduría nunca ha sido menor, siempre ha sido mayor y siempre será mayor. Y vosotros lo verás, que nunca ha sido, ni es, ni será menor, siempre y de esta ciencia es nueva y es mayor para los hombres y es para los hombres, para este mundo, para esta tierra, para estos hermanos es mayor, es mayor que no la pueden ver, no pueden ver, pero cuando la vean será nueva y mayor.

Bendito seas hermano mío, bendito seas por preguntarme, por hacerme estas preguntas que parecen infantiles, pero son de un buen agrado. Bendito seas, pues, y benditos todos y para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

VOSOTROS ESTÁS AQUÍ EN LA TIERRA, VOSOTROS ESTÁS AQUÍ PERTURBADOS, ESTÁS AQUÍ OLVIDADO DE SÍ MISMO.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.